

# LANDESMEISTERSCHAFTSTITEL FÜR KONSTANZE NEITZEL IN WEISSACH IM TAL



Am Wochenende des 06.09.2025 trafen sich die Tanzpaare und Solotänzer:innen Baden-Württembergs in Weissach im Tal. In insgesamt 14 Turnieren wurden die jeweiligen Landesmeister ermittelt.

Der Samstag startete früh für die Solist:innen. Penelope Neitzel, Sara Petricevic und Valentin Petricevic eröffneten um 9 Uhr mit dem Turnier der Hauptgruppe D Standard den Turniertag. In der Hauptgruppe starteten Tänzer:innen im Alter von 19 bis 27 Jahren. Durch die Doppelstart-Möglichkeit, die besagt, dass sowohl die Jugend (16-18 Jahre) als auch die Hauptgruppe II (28-35 Jahre) mit antreten dürfen, ist dies die größte Altersklasse. Penelope nutzte die Gelegenheit und startete als Jugend-Dame in der Hauptgruppe. Für Sara und Valentin war es das erste Solo-Turnier. Sowohl Herr als auch Dame tanzen den langsamen Walzer,

Tango und Quickstep in Paartanzhaltung – sozusagen mit einem imaginären Tanzpartner. Zur Freude aller tanzten Sara, Valentin und Penelope das Semifinale. Valentin schaffte sogar den Sprung ins Finale. Am Schluss ertanzten sich Sara Platz 9, Penelope Platz 8 und Valentin Platz 6.

Direkt anschließend folgte das Solo-Turnier der C-Klasse Standard. Konstanze Neitzel startete kurzentschlossen, da sich ihr Tanzpartner Felix Türk in der Vorbereitungsphase auf die Landesmeisterschaft im September das Wadenbein brach. Dass sie sich sehr gut vorbereitet hatten, zeigte Kon-

stanze, auch für Felix, in ihrem Turnier. Sie gewann das Turnier mit allen möglichen Einsen und freute sich, mit ihrem ersten Solo-Turnier sowohl die Goldmedaille als Landesmeisterin entgegennehmen zu können, als auch den Aufstieg in die B-Klasse erreicht zu haben. Direkt danach fand das Turnier der B-Klasse statt. Konstanze nutzte die Gelegenheit und startete auch in diesem Turnier. Dies bedeutete, dass sie zum ersten Mal den letzten der fünf Tänze, den Wiener Walzer, tanzen durfte. In der Endrunde konnte sie sich mit einigen zweiten und dritten Plätzen einen guten vierten Platz ertanzen.





Den Turniertag beschloss das Turnier der Master III S Standard. Ariane Erdmann-Barth und Martin Barth überzeugten in allen fünf Tänzen die Mehrheit der 7 Wertungsrichter durch sehr gute Umsetzung ihrer Programme auf der Fläche, Übersicht über freie Tanzräume und schwungvolles Tanzen. Sie

ließen schon in der Vorrunde keinen Zweifel daran, dass sie ins Semifinale gehörten. Dort belegten sie den 12. Platz. Dr. Karl Ernst und Heidi Neitzel zeigten gute Technik und sehr gute musikalische Umsetzung der fünf Tänze. Dafür wurden sie mit Platz 16 belohnt.



Der zweite Turniertag stand im Zeichen aller Hauptgruppen D bis A Latein Turniere. Für unseren Verein starteten Sara Petricevic & Thomas Türk sowie Sarah Thier & Keanu Aloisi in der Hauptgruppe D Latein. Auch hier nutzten Sarah und Keanu die Doppel-Startmöglichkeit und starteten als Jugendpaar in der höheren Altersklasse. In einem sehr starken Teilnehmerfeld – hieß es von Beginn an – alles zeigen und Glück in der Rundenauslosung zu haben. Sarah & Keanu konnten das Trainierte gut umsetzen und erreicht-

en sicher die nächste Runde, in der sie sich Platz 21 ertanzten. Sara & Thomas hatten aufgrund ihrer Prüfungsvorbereitungen keine Zeit zum Trainieren. Sie freuten sich, dass sie trotz der Trainingspause noch viel Erarbeitetes umsetzen konnten und über den 30. Platz.